

Amerikas Gotteskrieger – Wie die Religiöse Rechte die Demokratie gefährdet

Vortrag von Annika Brockschmidt

“I feel a spiritual battle going on on Capitol Hill. The only way that we take our country back is when strong, god-fearing patriots decide it is time for us to stand up and say ‘no’ to your tyranny. Now is the time for our pastors and our congregations, like this one here like many of you represent. It’s time for us to stand up and declare boldly that as men and women of faith, we have a duty to stand against tyranny, we have a duty to be civically involved, we have a duty to save this country for the next generation. Back in the old testament look at David, look at Daniel look at Esther. Look at all these people who influenced the governments of their day to uphold Christian principles. It is time for the American Christian church to come out of the shadows, to say no longer are we going to allow our culture to be determined by people who hate the things that we believe in. We are going to stand valiantly for God’s incredible, inerrant truths that predate any version of government. Because my friends, if we lose this country today, if we bend the knee to the Democrats today, our country will be lost forever, and our children will never know what freedom is. It’s our duty to stand up. Let us stand united as men and women of faith to fight for our country.”

- Madison Cawthorn, 03. Oktober 2021 via Twitter

Amerikas Gotteskrieger – Wie die Religiöse Rechte die Demokratie gefährdet

Vortrag von Annika Brockschmidt

„Ich spüre, dass auf dem Capitol Hill ein geistiger Kampf stattfindet. Wir können unser Land nur zurückerobern, wenn starke, gottesfürchtige Patrioten beschließen, dass es für uns an der Zeit ist, aufzustehen und *Nein* zu eurer Tyrannei zu sagen. Jetzt ist die Zeit für unsere Pastoren und unsere Gemeinden, wie diese hier, die viele von Ihnen vertreten. Es ist Zeit für uns, aufzustehen und kühn zu erklären, dass wir als gläubige Männer und Frauen die Pflicht haben, uns gegen die Tyrannei zu stellen, dass wir die Pflicht haben, uns als Bürger zu engagieren, dass wir die Pflicht haben, dieses Land für die nächste Generation zu retten.

Schauen Sie sich David im Alten Testament an, schauen Sie sich Daniel an, schauen Sie sich Esther an. Schauen Sie sich all diese Menschen an, die die Regierungen ihrer Zeit dahingehend beeinflussten, dass sie christliche Prinzipien hochhielten. Es ist an der Zeit, dass die christliche Kirche Amerikas aus dem Schatten heraustritt und sagt: Wir lassen nicht länger zu, dass unsere Kultur von Menschen bestimmt wird, die die Dinge hassen, an die wir glauben. Wir werden tapfer für Gottes unglaubliche, irrtumslose Wahrheiten eintreten, die jeder Regierungsform vorausgehen. Denn, meine Freunde, wenn wir dieses Land heute verlieren, wenn wir heute vor den Demokraten in die Knie gehen, wird unser Land für immer verloren sein, und unsere Kinder werden nie erfahren, was Freiheit ist. Es ist unsere Pflicht, aufzustehen. Lasst uns als gläubige Männer und Frauen zusammenstehen und für unser Land kämpfen.“

- Madison Cawthorn, 03. Oktober 2021 via Twitter